

第53号 2009/9/26



written by Daisuke

ひまわりふあみりーかるた

交流が終わってからふあみりーに毎回行っています。交流効果ですね。僕にとってはこれが一番嬉しいかなー。明日は福井のファミリーにも顔を出して、ひまわりふあみりーに参加します。10月10日には一緒に韓国交流を行ったサランのファミリーに行ってきます。交流での出会いは韓国人だけではなく一緒に行ったメンバーとの出会いでもありました。長い付き合いになるといいなと思っています。また来年の夏韓国交流にキミちゃんとパチの親子が申込をしました。ぜひ北陸のみんなで申し込んで小松発の韓国交流になればいいですね。たくさん今から聞いたら、本当にたくさん聞こえるようになると思います。僕の報告も、何回も聞いてくださいね。

また直近の交流だけではなく、さんちゃんがメキシコに行った話をしたり、春ちゃんが昔の台湾の交流の話をしたり。これも交流効果ですね。昔交流に行った皆さん、まだ遅くないですよ。ヒッポには古くてでも新しい話がたくさんあります。

何度もかるたの中で書いたかも知れませんが、自分が自然に話せるかもと思った言語はインドネシア語でした。でも当時 CD もないインドネシア語をメンバーの交流話を聞いて、そして真似ているうちに話せるかもと思ったのです。何度も聞いて、何度も真似してみんなの前で言いました。15年経った今でも言えますよ。だから、僕は自分の交流の話を100回するぐらいしたいです。ぜひみんなも僕の真似をして下さい。今年の夏は自分たち親子とさくらの親子、リュウジが交流を行っています。ぜひみんなでいろんな真似をしようw

交流報告の真似をして自分の言葉にしよう。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

